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平成３１年第３回上里町教育委員会定例会 議事日程

日 時 平成 31 年 3 月 20 日（水）午後 1時 30 分

場 所 上里町中央公民館 ２階 多目的室

１ 開 会

２ 前回会議録の承認

３ 議 事

（１） 議案第 7号 上里町学力向上指導員の任命について

（２） 議案第 8号 長幡公民館長の任命について

（３） 議案第 9号 七本木公民館長の任命について

（４） 議案第 10 号 上里東公民館長の任命について

（５） 議案第 11 号 上里町スポーツ推進委員の委嘱について

（６） 議案第 12 号 上里町社会教育指導員の任命について

（７） 議案第 13 号 平成 31 年度要保護及び準要保護児童・生徒の認定について

（８） その他

４ 教育長報告

５ その他の事項

次回の教育委員会日程について 日 時 平成 年 月 日（ ）時 分

場 所

６ 閉 会

【 休 憩 】

〇 教育委員会報告・連絡会議



平成３１年第３回上里町教育委員会会議録

招集月日

会議日程

招集者及び宣告者

平成３１年３月２０日（水）

開 会 午後１時３０分

教育長 下山 彰夫 議 長

閉 会

教育長 下山 彰夫

招集場所 上里町中央公民館２階 多目的室

午後２時３０分
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学校教育課長

学校教育指導室長

学校教育課教育庶務係長

高橋 淳

山田 真奈美
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＜挨拶・開会宣言＞

前回会議録の確認をお願い致します。ご質疑等ございましたらご発言

願います。

＜特になし＞

特に無いようですので、前回の会議録については、ご承認頂けたもの

といたします。事務局は手続きをお願いします。今回の会議録署名委員

は、島﨑委員にお願い致します。

それでは本日の議事に入りたいと思いますが、本日の議事は議案が 7

件であります。なお、議案第 13 号に関する議案審議の内容は、秘密会

とさせて頂きます。では始めに、議案第 7号上里町学力向上指導員の任

命について、を議題といたします。事務局説明願います。

ご提案申し上げました、議案第 7号上里町学力向上指導員の任命につ

いて、説明申し上げます。

提案理由でございますが、上里町の児童生徒の学力向上を図るため、

「学力向上指導員」を配置したいので、本案を提出するものです。

続いて内容ですが、上里町学力向上指導員に関する規則第 2条に基
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教育長

２．前回会議録の承認
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学校教育指導主事

勝山 寛美

小暮 伸俊

櫻井 達夫

生涯学習課長兼郷土資料館長
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づき、今年度に引き続き、下記の者を任命したいので、議決を求める

ものでございます。

任命者でありますが、氏名、根岸康雄氏、

＜住所、生年月日、略歴等説明＞

勤務場所は、学校教育指導室、任期は、平成 31年 4月 1日から平成

32 年 3 月 31 日までであります。

以上で、上里町学力向上指導員の任命についての提案及び内容説明

とさせていただきます。

慎重ご審議の上、ご議決賜りますようお願い申し上げます。

只今、議案第 7号について、事務局より説明がありました。

上里町学力向上指導員の任命に関し、現学力向上指導員の根岸康雄

氏を再任したいとの提案内容でありました。

この件に関しまして、ご意見ご質問等ございますか。

＜特になし＞

では、議案第 7号は、提案のとおり決する事でよろしいでしょうか。

＜異議なし＞

議案第 7号は提案のとおり決しましたので、事務局は、手続きをお

願いします。

次の議案第 8号から議案第 10 号までは、地区公民館長の任命に関す

る内容でありますので、一括して提案説明をお願いいたします。

ご提案申し上げました議案第8号、長幡公民館長の任命について、提

案説明を申し上げます。

提案理由ですが、長幡公民館長須田孝史氏が平成 31 年 3 月 31 日を

以って任期満了となるため、再任いたしたく、社会教育法第 28 条及び、

上里町教育委員会教育長に対する事務委任規則第 2条第 1項第 6号の

規定により、本案を提出するものでございます。

概要及び内容でございますが、任命者は、氏名、須田孝史氏、

＜住所、生年月日、略歴等説明＞
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任期は上里町公民館設置及び管理条例第6条第3項の規定により2年

のところ、平成29年5月17日公布の地方公務員法及び地方自治法の一部

を改正する法律により任期を1年とするものです。

以上、議案第 8号長幡公民館長の任命についての提案説明とさせて

いただきます。

続きまして、議案第9号七本木公民館長の任命について、提案説明を

申し上げます。

提案理由ですが、七本木公民館長横尾邦雄氏が平成 31 年 3 月 31 日

を以って任期満了となるため、後任の七本木公民館長を任命したいの

で、社会教育法第 28 条及び、上里町教育委員会教育長に対する事務委

任規則第 2条第 1項第 6号の規定により、本案を提出するものでござ

います。

概要及び内容でございますが、任命者は、氏名、紙雄一氏、

＜住所、生年月日、略歴等説明＞

任期は上里町公民館設置及び管理条例第6条第3項の規定により2年

のところ、平成29年5月17日公布の地方公務員法及び地方自治法の一部

を改正する法律により任期を1年とするものです。

以上、議案第 9号七本木公民館長の任命についての提案説明とさせ

ていただきます。

続きまして、議案第10号上里東公民館長の任命について、提案説明

を申し上げます。

提案理由ですが、上里東公民館長戸口吉雄氏が平成 31 年 3 月 31 日

を以って任期満了となるため、後任の上里東公民館長を任命したいの

で、社会教育法第 28 条及び、上里町教育委員会教育長に対する事務委

任規則第 2条第 1項第 6号の規定により、本案を提出するものでござ

います。

概要及び内容でございますが、任命者は、氏名、小林茂氏、

＜住所、生年月日、略歴等説明＞

任期は上里町公民館設置及び管理条例第6条第3項の規定により2年

のところ、平成29年5月17日公布の地方公務員法及び地方自治法の一部

を改正する法律により任期を1年とするものです。

以上、議案第 10 号上里東公民館長の任命についての提案説明とさせ

ていただきます。

慎重ご審議の上、ご議決賜ります様、お願い申し上げます。
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只今、議案第8号から議案第10号まで、地区公民館長の任命について

一括して説明がありました。審議につきましては、各々についてご審

議いただきたいと思います。まず初めに、議案第8号長幡公民館長の任

命についてでございますが、現公民館長の須田氏を再任したいという

内容であります。また、任期につきましては説明がありましたとおり、

地方公務員法及び地方自治法の一部を改正する法律が平成32年4月1日

から施行され、それ以降、公民館長は非常勤特別職の身分ではなくな

るため、従来の2年の任期を設ける事ができません。このため任期は1

年とするものであり、これは、七本木、上里東公民館長も同様であり

ます。今後については、平成31年度中に非常勤特別職に代わる職名に

ついて検討を行いたいと考えています。

議案第8号につきまして、ご意見ご質問等ございますか。

＜特になし＞

では、議案第8号につきましては、事務局提案のとおり決する事でよ

ろしいでしょうか。

＜異議なし＞

議案第8号は提案のとおり決しました。次に議案第9号七本木公民館

長の任命について、ご意見ご質問等ございますか。

＜特になし＞

では、議案第9号につきましては、事務局提案のとおり決する事でよ

ろしいでしょうか。

＜異議なし＞

議案第9号は提案のとおり決しました。次に議案第10号上里東公民館

長の任命について、ご意見ご質問等ございますか。

＜特になし＞



教育長

委員

教育長

相川委員

生涯学習課長

教育長

相川委員

教育長

会

議

進

行

状

況

では、議案第10号につきましては、事務局提案のとおり決する事で

よろしいでしょうか。

＜異議なし＞

議案第10号は提案のとおり決しました。事務局は手続きをお願いい

たします。

国の法改正の経緯がわかれば教えて下さい。

地方公務員法と地方自治法の一部改正によるものです。

法改正により臨時職員や現在の非常勤特別職の在り方について、見

直しが図られるものです。特に非常勤特別職については、何を以って

非常勤特別職とするのか。現在、上里町の非常勤特別職は数多くの職

が存在しますが、その内の公民館長は法改正により非常勤特別職では

なくなるということで、今後は、会計年度任用職員という扱いになる

のでは、と思っています。このため、任命期間は、1年毎となるため任

命期間を1年間とするものです。但し、町とすると、公民館長が1年毎

に代わって良いのか、と言った事もあります。今まで通りの2年間の任

命期間が最適と思いますが、2年間の任命期間を設けるとすると、会計

年度職員ではなく、任期付職員での任命となります。何れにしても任

命について議論が必要となってきます。

何処の自治体にも係わってくる事なのですか。改正の意向はどの様

なものですか。

非常勤特別職の報酬は報酬額表に記載された金額の支払いのみです

ので、法改正の意向とすると、臨時職員の身分保障を向上させるため

だと思います。会計年度職員を雇用するためには、給料表の制定、各

種手当や勤務条件の明示等が必要となります。なお、法律の一部改正

によるものですので、全国の自治体に係わって来る内容となります。

議案第8号から10号まではよろしいでしょうか。

次に議案第11号上里町スポーツ推進委員の委嘱について、を議題と

します。事務局説明願います。
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ご提案申し上げました、議案第11号上里町スポーツ推進委員の委嘱

について、提案説明を申し上げます。

提案理由ですが、上里町スポーツ推進委員の任期が、平成 31 年 3

月 31 日を以って任期満了となるため、本案を提出するものでございま

す。

内容につきまして、委嘱者の氏名ですか、新井英男氏、青木よし子

氏、松本宏一氏、岩田徹氏、高野勇氏、齋藤真理子氏、安藤利一氏、

岸本真紀氏、並木緑氏、蔵内歩氏、佐々木小百合氏、齊藤敏秋氏の 12

名です。

＜各人の住所地説明＞

任期は、平成 31 年 4 月 1 日から平成 33 年 3 月 31 日までの 2年間と

なります。

以上、議案第 11号、上里町スポーツ推進委員の委嘱につきまして説

明させていただきました。慎重ご審議の上、ご議決賜ります様お願い

申し上げます。

只今、事務局より上里町スポーツ推進委員の委嘱につきまして説明

がありました。上里町スポーツ推進委員の定員は15名でありますが、

本日ご提案いたしましたのは、12名であります。3名につきましては現

在選任中であり、決定次第、改めてご提案させて頂きたいと思います。

では、12名の委嘱につきまして、ご意見ご質問等ございますか。

＜特になし＞

お諮りいたします、議案第11号につきましては、事務局提案のとお

り決する事でよろしいでしょうか。

＜異議なし＞

議案第11号は提案のとおり決しましたので、事務局は手続きをお願

いします。次に議案第12号上里町社会教育指導員の任命について、を

議題といたします。事務局説明願います。
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ご提案申し上げました、議案第 12 号上里町社会教育指導員の任命

について、説明申し上げます。

提案理由ですが、上里町社会教育指導員の任期が平成 31 年 3 月 31

日で任期満了になるため、再任したく本案を提出するものでございま

す。

内容でございますが、任命者は、氏名、金澤清久氏、

＜住所、生年月日、略歴等説明＞

任期は平成 31年 4月 1日から平成 32年 3月 31 日までとなります。

以上、議案第 12 号、社会教育指導員の任命につきまして、説明いた

しました。慎重ご審議の上、ご議決賜ります様お願い申し上げます。

只今、議案第 12 号につきまして、事務局より説明がありました。

この件に関しまして、ご意見ご質問等ございますか。

＜特になし＞

では、議案第 12号につきましては、提案の通り決する事でよろしい

でしょうか。

＜異議なし＞

議案第12号は提案のとおり決しましたので、事務局は手続きをお願

いします。次に議案第13号平成31年度要保護及び準要保護児童生徒の

認定について、を議題といたします。事務局説明願います。

ご提案申し上げました、議案第 13号平成 31 年度要保護及び準要保

護児童生徒の認定について、説明申し上げます。

提案理由でございますが、要保護及び準要保護児童生徒を認定し、

学校運営の円滑化を図るため、本案を提出するものであります。

概要及び内容について説明いたします。

始めに概要でございますが、平成30年度要保護及び準要保護児童生

徒に認定の者で、平成31年4月1日以降も継続認定を希望する者につい

て、上里町要保護及び準要保護児童生徒就学援助実施要綱第5条に基づ

き認定を行いたいものであります。
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続きまして、認定内容でございますが、申請件数は124件173名であ

ります。申請内容は、認定区分の要保護が、11件16名、準要保護が、

113件157名であります。

資料の 1ページ及び 2ページをご覧ください。

まず、要保護でありますが、生活保護受給世帯による申請であり、

内訳は、小学生が 12名、中学生は 4名です。

次に3ページから21ページは準要保護の申請でありますが、内訳は、

小学生が 106 名、中学生は 51名です。

申請理由は大きく分けて 4つありますが、生活保護の停止又は廃止

に伴う申請は、2件 3名。非課税世帯による申請は、5件 8名。児童扶

養手当受給に伴う申請は、81 件 109 名。職業不安定による申請は、24

件 36 名であります。なお、最後のページは不認定となる申請 1件で、

算定表のとおり所得基準が算定基準以上であるため不認定となりま

す。

以上、議案第13号の提案説明とさせていただきます。慎重ご審議の

上、ご議決賜ります様、お願い申し上げます。

＜申請者の詳細説明内容・質疑応答の内容は非公開＞

議案第 13号につきましては、事務局提案のとおり、準要保護児童生

徒と認定及び不認定とする事でよろしいでしょうか。

＜了解＞

議案第13号は提案のとおり決しましたので、事務局は、手続きをお

願いします。

次にその他につきまして、委員皆様から何かご意見等ございますか。

＜特になし＞

特に無いようですので、私から教職員の人事についてご報告いたし

ます。なお、内示日が22日、県関係の人事発表が25日でありますので、
内容は非公開とし、資料も会議閉会後回収させて頂きます。

＜人事報告事項・質疑応答は非公開＞
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次に教育長報告をさせて頂きます。3月9日に中学校区の地域ぐるみ

協議会が開かれました。そこでは、地域ぐるみ協議会の内容を少し拡

充し、組織を変える提案をさせていただき、承認をされました。今ま

では、地域ぐるみ協議会の活動は非行防止が主でありましたが、これ

に小学生の子ども達を守る防犯体制と言った事を加えて、非行防止部

会と防犯部会の二つの組織建てといたしました。もう一点が、今まで

保護司が中心に地域ぐるみの活動を行っておりましたが、非行防止と

防犯と言った観点から、学校が中心となり、学校運営協議会委員の方

に長となっていただき活動を行って行く事といたしました。

3月2日に社会福祉大会が開かれ、社会福祉に貢献された方々に感謝

状・賞状の贈呈がされました。

22日は小学校の卒業式が行われますので、各教育委員におかれまし

ては、教育委員会の言葉をお願いする事になりますので、よろしくお

願いいたします。

以上、教育長報告といたしますが、ご質問等ございますか。

＜特になし＞

特に無いようですので、その他の事項で次回の定例教育委員会の日

程を決めたいと思いますが、次回は、4月 24 日午後 3時からお願いし

たと思いますが、委員の皆様のご都合はいかがでしょうか。

＜了解＞

では、次回の定例教育委員会は、平成 31 年 4 月 24 日水曜日、午後

3時より、役場 3階教育委員会室で行います。なお、同日午後 6時よ

り教職員等の歓送迎会も予定しておりますので、ご出席の程よろしく

お願いいたします。

本日の議事につきましては全て終了しました。

これをもちまして、3月の定例教育委員会を閉会とさせていただき

ます。皆様、ご苦労様でした。
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会議録調製者（学校教育課長） 高橋 淳


